



Finnland 2012, 110 Min., DCP, finn. OF, engl. UT
empfohlen ab 16



Maarit Lalli, geboren 1964 im finnischen Rauma, hat in Helsinki Regie und Drehbuch an der Filmschule sowie Ausstattung an der Kunsthochschule studiert. Nach mehreren Kurzfilmen – darunter „Der See“ („Järvi“, NFL 2007) – und Arbeiten für TV-Serien ist

„Beinahe 18“ ihr Spielfilmdebüt.

Maarit Lalli, born in 1964 in Rauma, Finland, studied directing and scriptwriting at the Film School, and production design at the Art School in Helsinki. „Almost 18“ is her feature film debut, following various short films, including „The Lake“ („Järvi“, NFL 2007).

Five friends from Helsinki and the hardships of growing up. Five episodes about the longing for freedom and the pressure of first responsibilities. Karri has the bad luck of having a driving teacher who is also his mother. And that she smells the alcohol on his breath during a driving lesson after Finland lost against Sweden at ice hockey. - Pete's girlfriend takes an abortion pill, which the 17-year-old finds somewhat unsettling. - André must look after his younger brother. After he finally manages to put him to sleep in the evening, his mother shows up after all: drunk and in the company of a stranger. - Akseli goes hunting with his father, a former alcoholic. They haven't spoken a word in years, and on the hide, too, it is better to remain silent. - And then there is Joni, 18: He supplements his pocket money by putting on a wolf costume to delight little children, and by undressing in the evening to delight housewives.

Fünf Freunde in Helsinki und ihre Nöte beim Erwachsenwerden. Fünf Episoden über die Sehnsucht nach Freiheit und den Druck erster Verantwortung. Karri hat das Pech, dass seine Fahrlehrerin gleichzeitig seine Mutter ist und dass sie Karris Fahne riecht, nachdem in der Nacht vor der letzten Unterrichtsstunde Finnland gegen Schweden im Eishockey mal wieder unterging. – Die Freundin von Pete nimmt eine Abtreibungspille ein, was den 17-Jährigen total verstört. – André muss sich um seinen kleinen Bruder kümmern. Als er ihn abends endlich zu Bett gebracht hat, kreuzt seine Mutter doch noch auf: betrunken und mit einem fremden Mann im Schlepptau. – Akseli geht mit seinem Vater, einem Ex-Alki, auf die Jagd. Jahrelang haben sie kein Wort miteinander geredet, und auch auf dem Hochsitz schweigt man besser. – Und dann ist da noch Joni, 18: Er bessert sein Taschengeld auf, indem er sich in einen Wolfspelz wirft und so kleine Kinder entzückt oder, später am Abend, sich bis auf die nackte Haut auszieht und damit Hausfrauen begeistert.

KOHTA 18
BEINAHE 18
ALMOST 18

Fr 2.11.
19:45h
CS1

So 4.11.
19:45h
CS1

R: Maarit Lalli B: Maarit Lalli, Henrik Mäki-Tanila K: Jan Nyman, Rauno Ronkainen, Harri Rätty D: Henrik Mäki-Tanila (Karri), Karim Al-Rifai (André), Anton Thompson Coon (Pete), Ben Thompson Coon (Joni), Arttu Lähteenmäki (Akseli), Mari Perankoski (Andrés Mutter), Elina Knihtilä (Karris Mutter) P: Maarit Lalli / Huh huh - Filmi Oy F: The Finnish Film Foundation